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会議の概要

、「高校生議会について」及び「その

他について」を議題とし、高校生議会については、新型コロナウイルス感染症ワクチンの

接種状況等が不明であり、開催の判断が難しいことから、４月以降に改めて高校側と相談

することとなった。

次に、その他についての１点目、皇學館大学との連携については、まずはメンバーを増

やす取組を行い、今後も魅力ある活動を展開していくこと等を確認した旨、報告がなされ

た。

次に、その他についての２点目、その他の活動については、例年11月に開催している議

会報告会・意見交換会について、改選時期と重なり開催が困難であるとの意見が出された

が、まずは高校生議会の開催の判断を決定したうえで今後改めて協議することとし、分科

会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 高校生議会について

令和３年度の高校生議会について、先日、南勢地区の高等学校代表である伊勢工業高等

学校の中村校長先生を訪問し、開催に向けて前向きな回答をいただいたことを報告。高校

生議会の開催について諮ったところ、委員からは「新型コロナウイルス感染症ワクチンの

接種時期等が不明であり、判断が難しい」、「開催することは否定しないが、学校側とスケ

ジュール等を相談してはどうか」などの意見があり、４月以降に高校側と相談し、改めて

協議することとなった。

２ その他について

１点目の皇學館大学との連携について、先日、皇學館大学を訪問し、まずはメンバーを

増やすための取組を進めることや今後も魅力ある活動を展開していくことなどを確認した

ことを報告。メンバーの加入状況を見ながら引き続き連携を模索していくこととなった。

次に、２点目のその他の活動については、例年 11 月に開催している議会報告会・意見

交換会について、11 月の改選時期と重なり開催が困難であることから、取り扱いをどう

するかについて意見があった。委員からは、「４年前の改選時期と同様に夏頃に意見交換

会を開催してはどうか」、「高校生議会を開催した場合、意見交換会と開催時期が重なり、

両方とも開催すると負担が大きい」などの意見があり、まずは高校生議会の開催の判断を

決定したうえで、今後改めて協議することとし、分科会を閉会した。
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